

El 58 % de los visitantes de la Feira do Moble de A Estrada realizaron compras o contactos

A ESTRADA / LA VOZ

La Feria do Moble, organizada por la Fundación de Exposicións e Congresos de A Estrada, cerró ayer sus puertas haciendo balance y cifrando en un 58 % los visitantes que durante estos días realizaron compras o establecieron contactos. Son los resultados de una encuesta realizada por la Fundación a 325 visitantes.

Un 73 % de ellos aseguró que acudía atraído por los expositores de mobiliario, el 11 % buscaba complementos y el 10 % antigüedades. El 70 % de los que pasaron por el recinto ferial residen en la provincia de Pontevedra. De estos, el 26 % son estradenses. El 23 % de los visi-

tantes se desplazó desde A Coruña. Solo el 2 % eran lucenses y el 1 % ourensanos, a los que se sumaron un 2 % de fuera de Galicia. La encuesta revela también que el 51 % de los visitantes acudieron por primera vez y el 50 % asegura que volverá en próximas ediciones. El 77 % pone un aprobado a esta 33 edición y el 51 % eleva esa nota a un notable. El 62 % se mostró satisfecho con el número de empresas y el 77 % valoró positivamente la calidad de las mismas. La feria repercutió en la economía local. El 12 % pernoctó en A Estrada, el 35 % comió en algún restaurante, 35 % hizo compras en el comercio local y el 52 % gastó en bares o gasolineras.



Los servicios de extinción impidieron que las llamas se extendiesen a plásticos y neumáticos. MARTINA MISER

Intentan arrasar con fuego el punto limpio de Valga

Bomberos y Emerxencias evitaron un verdadero desastre

SERXIO GONZÁLEZ
VALGA / LA VOZ

Imaginen un puñado de metros cuadrados en los que se almacenan electrodomésticos, plásticos, neumáticos, papel y cartón, vidrio, muebles viejos, aceites y, en general, residuos de todo tipo y condición. Piensen ahora en lo que podría suceder si algún energético se introdujese en un espacio así para encender un fuego y echar a correr. Esto es exactamente lo que ocurrió ayer en el punto limpio de Valga. Un área municipal en la que los vecinos pueden depositar todo tipo de desechos para su gestión y, de ser el caso, su reciclaje. Alguien saltó la valla del recinto y trató de arrasar con fuego las instalaciones. Corrían las doce del mediodía y solo la rápida intervención del Grupo de Emerxencias

Supramunicipal y de los bomberos del consorcio provincial de Pontevedra evitó que en el pequeño municipio arousano se desatase un verdadero desastre.

«Se o lume chega a saltar aí atrás —indicaba un operario municipal sobre el terreno, señalando los sacos que se acumulan bajo una cubierta— aquí podería pasar calquera cousa». De hecho, lo que alertó a los servicios de emergencias fue el denso y negro humo que comenzó a brotar del punto limpio, visible por cualquiera que se hallase en la parroquia de Campaña.

«A verdade é que temíamos o peor, pero puidemos contelo e impedir que fose cara os colchóns e a madeira ata que os bombeiros chegaron para sufocalo e poñelo todo baixo control», explicaba un miembro del GES mientras los equipos de extin-

ción acababan con los últimos rescoldos.

En cuanto al origen del incendio, no parece que el azar haya tenido nada que ver. «Fixádevos no sitio que ardeu, aí non hai nin sequer tendido eléctrico que puidese facer un corto circuito», razonan los trabajadores municipales. Nadie duda de que la mano de algún tipo con muy mala idea está detrás del siniestro. El punto limpio no funciona los domingos y es fácil aprovechar un momento en el que nadie esté a la vista para introducirse en él. Si quien lo haga tiene ganas de montarla, el resultado perfectamente puede ser este. Lo que se calcinó fue una especie de caseta en la que se guardaban electrodomésticos. Los aparatos resultaron destruidos, pero al menos las llamas no pudieron salir de allí. Esta vez, por un pelo.



A VILA DO MAÑÁ

Vilargarcía al servicio de los chavales

La capital arousana puso fin ayer a la Semana da Mobilidade con el cierre del centro de la ciudad al tráfico motorizado y una actividad ideada para los más pequeños. La Vilargarcía del futuro es de los chavales, que pudieron imaginar un espacio urbano a su servicio, jugando en lugares que habitualmente ocupan los coches. FOTO M. MISER

Cinco heridos en tres accidentes en A Estrada y Cerdedo-Cotobade

A ESTRADA / LA VOZ

A las 3.30 de ayer, Emerxencias de A Estrada y personal del 061 excarcelaron a dos personas que viajaban en un Audi A4 que se salió de la vía impactando contra el muro de una casa, en la PO-841 en Baloiira (A Estrada). Resultó herido grave el conductor, A. M. F. C. y herida una mujer, L. G. V. A las 22.00 horas del sábado, en el kilómetro 13 de la PO- 541, en la parroquia estradense de Couso, tuvo lugar una colisión con tres coches implicados y dos heridos y ayer a las 12.25 horas resultó herido un ciclista que cayó en Cerdedo-Cotobade.

Lalín celebró el día grande de las fiestas de As Dores

La Brilat y San Martiño acompañaron a Virgen en procesión en el centenario de la parroquia

ROCÍO RAMOS LALÍN / LA VOZ

Con aplausos fue despedida la Banda de la Brilat que ayer acompañó a una multitudinaria procesión en el día grande de la Festa das Dores en Lalín. Esta fue también la primera ocasión en la que la imagen de la Virgen estuvo acompañada, en su recorrido por las calles, por la de San Martiño de Lalín de Arriba en un año en el que se cumple el centenario de la parroquia lalinense. En la misa, la ofrenda floral, corrió a cargo del edil más joven que tuvo Lalín. Avelino Souto, concejal



La Banda y miembros de la Brilat acompañaron a la Virxe das Dores.

de Agricultura, Medio Ambiente, Feiras y Xuventude, pidió ayuda a la patrona para conseguir «unha sociedade igualitaria e máis xusta» y para «ser capaces de xerar valores que nos fortifiquen como

pobo (un pobo emprendedor feito a si mesmo), e que nos fagan mellores persoas».

Tras la procesión y en la Praza da Igrexa, la Banda de Lalín, recibía fuertes aplausos de ve-

cin y visitantes en su primer concierto de la jornada. Por la tarde, fue el baile, con Scene Ballet y Máisquedanza, el que tomó la calle junto con el zumba, de la mano de Angy Dance

Hoy prosiguen los festejos, que se prolongarán hasta el martes, con una verbena amenizada por las orquestas Combo Dominicano y Panorama, a medianoche en el Campo da Feira Vello. A las 12.00 y a las 21.00 horas la Nova Banda de Vilatuxe ofrecerá sendos conciertos y la charanga Leña Verde animará la villa a partir de las 19.30 horas. La tarde se dedica a los niños con juegos y actividades en el entorno del Kilómetro Cero que incluye rugby a cargo del club Rugby Coreti Lalín; una demostración de kung fu con Kung Fu Zen y un taller de parkour, en la rúa Principal.